

ABSTRAK

Lina Marlina, NIM. 3403180122. “Pengaruh Penerapan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Studi pada BPKPD Kota Banjar)”. Dibawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si. (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi (1) Bagaimana penerapan sistem informasi manajemen daerah (SIMDA) keuangan pada BPKPD Kota Banjar? (2) Bagaimana kualitas laporan keuangan pada BPKPD Kota Banjar? (3) Bagaimana pengaruh penerapan sistem informasi manajemen daerah (SIMDA) keuangan terhadap kualitas laporan keuangan pada BPKPD Kota Banjar?

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis (1) Penerapan sistem informasi manajemen daerah (SIMDA) keuangan pada BPKPD Kota Banjar. (2) Kualitas laporan keuangan pada BPKPD Kota Banjar. (3) Pengaruh penerapan sistem informasi manajemen daerah (SIMDA) keuangan terhadap kualitas laporan keuangan pada BPKPD Kota Banjar.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif. Untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Uji Hipotesis menggunakan Uji t dan uji signifikansi menggunakan uji F.

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa: (1) Penerapan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar adalah sangat baik. Artinya Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar telah dilaksanakan dengan memenuhi dimensi atau kerangka arsitektur yang terdapat dalam Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan yaitu akses jaringan telekomunikasi, jaringan internet, dan media komunikasi, portal pelayanan publik, organisasi pengolahan dan pengelolaan informasi, infrastruktur dan aplikasi dasar semua prasarana. (2) Kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar kualifikasinya sangat baik. Artinya Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar telah melaporkan laporan keuangan dengan berkualitas sesuai dengan Karakteristik kualitatif laporan keuangan, yang meliputi indikator relevan, andal, dapat dibandingkan dan dapat dipahami. (3) Penerapan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar. Artinya semakin baik Penerapan Sistem Informasi Manajemen Daerah (SIMDA) Keuangan yang ditetapkan maka semakin baik kualitas laporan keuangan pada Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah Kota Banjar.

Kata Kunci: SIMDA Keuangan, Kualitas Laporan Keuangan

